

Se reúne brigada Antonio Maceo con jóvenes cubanos



La Habana, 18 dic (RHC) La Brigada Antonio Maceo, integrada por cubanos residentes en Estados Unidos, sostuvo un encuentro con estudiantes en la Universidad de La Habana, como parte de las actividades por el aniversario 40 de esa organización radicada en el exterior.

La delegación dialogó con representantes de la Federación Estudiantil Universitaria y de la Federación de Estudiantes de la Enseñanza Media sobre los retos que tienen ante sí las nuevas generaciones en nuestro país.

Andrés Gómez, coordinador nacional del grupo, señaló que desde hace cuatro décadas se dedican de manera absoluta a la defensa del proceso revolucionario cubano y se oponen a las políticas de agresión permanente del gobierno norteamericano contra Cuba.

Destacó que su organización ha participado en todas las grandes luchas del pueblo cubano, y recordó aquella ocasión en que colocaron dos vallas en Miami exigiendo la liberación de los Cinco Héroes presos injustamente en cárceles estadounidenses.

A pesar de que se trata de una lucha desigual, “tenemos la decisión de combatir a los enemigos de nuestro pueblo y la conciencia de profundizar en la Revolución”, afirmó el también periodista y director de la Revista Areíto.

Max Lesnik, director de Radio Miami e integrante de la delegación, recordó esos años en que cursaba estudios en la Universidad de La Habana y conoció a Fidel y a Raúl Castro.

La jornada de actividades de la brigada por sus 40 años se extenderá hasta el 20 de diciembre, y está dedicada al Comandante en Jefe Fidel Castro.

Fuente: ACN.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/150682-se-reune-brigada-antonio-maceo-con-jovenes-cubanos>



Radio Habana Cuba